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Bonjour à tous, 

Je me présente, Audrey Hamel, vice-présidente administrative pour Patinage Estrie. 

Cette année fut une année d'adaptation sur plusieurs plans. Les différentes vagues nous 

contraignaient à adopter des scénarios variés quant à la tenue des diverses activités.  Comme 

l'année 2020-2021 ne nous a pas permis de tenir des compétitions pour l'ensemble des 

patineurs et que la situation pandémique était incertaine, nous avons dû prendre la triste 

décision de ne pas mettre en branle notre légendaire soirée des lauréats. 

Par contre, nous avons pu nominer des candidats pour les catégories de Patinage Québec.  

Pour se faire, j'ai communiqué avec les différents clubs de notre région et récolté les candidats 

qui s'étaient illustrés dans les différentes sphères.  Mon rôle fût de les assister dans 

l'élaboration des dossiers à remettre à Patinage Québec, m'assurer que les délais étaient 

respectés et que les documents nécessaires étaient remplis adéquatement.  Une fois que les 

dossiers de candidatures de tous les clubs ont été faits, j'ai assuré l'acheminement de ces dits 

dossiers à Patinage Québec dans les délais prescrits. 

Les méthodes ayant changées cette année dans l'attribution des points, j'ai dû répondre à de 

multiples questions venant des clubs, aller moi-même recueillir les bonnes informations auprès 

de Patinage Québec pour être en mesure de guider efficacement les représentants des clubs. 

J'ai créé un comité pour l'analyse des dossiers reçus et la sélection des gagnants.  Les différents 

dossiers avaient été remis aux membres du comité pour une analyse préliminaire de ceux-ci et 

par la suite, nous nous sommes réunis via zoom pour soumettre nos analyses et faire les 

sélections finales des candidats retenus et que nous allions soumettre à Patinage Québec pour 

représenter notre région dans les diverses catégories. 

J'ai aussi eu pour tâche de faire le suivi auprès de Trophés RJ pour nous permettre de faire la 

liste officielle des trophés qui se trouvaient toujours dans leurs locaux, pour être en mesure de 

voir à faire faire les trophés manquants et être en mesure de récupérer des trophés qui auraient 

pu encore se trouver chez les candidats gagnants de la dernière année où a eu lieu la soirée des 

lauréats en présentiel. 

 



Je tiens à remercier tous les membres du conseil pour leur engagement auprès des jeunes et de 

la région. Ainsi, cette dernière année a pu ressembler à une année quasi normale. 

Tranquillement, nous avons l'impression que la situation reprend son cours normal et ça fait 

chaud au cœur de voir à nouveau nos jeunes s'épanouir dans un sport qui les passionne. Grâce à 

vous, nous avons pu tenir la simulation de Magog, la finale régionale ainsi que la compétition 

Carmen Michaud. 
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